

## Fête de la musique

Le 22 juin 2024



La fête de la musique à la salle des fêtes de Grazac, qui a eu lieu le vendredi 21 juin, a été un événement mémorable. La municipalité et les associations ont offert aux participants un apéritif animé par Neil, Sébastien, Lionel, et Olivier, suivi d'un repas convivial concocté par le "Macam'S" notre nouveau restaurant, et les grillades faites par Manu, Christophe et Cédric, permettant à tous les Grazacois et leurs familles et amis, de se retrouver autour d'une bonne table. Le comité des fêtes, quant à lui, a tenu une buvette bien achalandée pour désaltérer les festivaliers tout au long de la soirée.

L'animation musicale a été riche et variée, offrant un plaisir auditif à tous les goûts. Après la prestation des enfants de la maternelle, le groupe vocal de Grazac les Tourn'sols ont interprété quelques chansons de leur répertoire de musique française, suivies par le duo piano/voix Maïna avec des mélodies envoûtantes. Joan, Maréva et Nina ont chacun apporté leur touche personnelle avec des performances musicales remarquées. Un groupe de jeunes s'est également spontanément formé pour monter chanter sur scène.

La fin de la soirée a été animée par Jérémy aux platines, qui a mit le feu au dancefloor!

La mairie de Grazac tient à remercier chaleureusement ses partenaires, les artistes pour leurs prestations de qualité, ainsi que le public pour sa présence enthousiaste et son soutien!